



CEM

Conferencia del **Episcopado** Mexicano

colegios de abogados, estudiantes y profesionistas en las que coinciden con distintos organismos internacionales, en las que manifiestan que la elección para el cargo de Jueces y Magistrados, además de politizar y debilitar la impartición de la justicia en México, no ofrece ninguna garantía para superar la corrupción y la impunidad que requiere urgentemente la ciudadanía.

Hacemos votos para que el Senado de la República, tomando en cuenta su gran responsabilidad y la trascendencia del tema, se dé el tiempo suficiente para reflexionar con profundidad, analizar con prudencia y reconstruir el diálogo con todos los sectores de la sociedad, más allá de partidismos innecesarios, contemplando el bien de la Nación, a fin de que avancemos a una reforma integral que incluya a las fiscalías, los tribunales locales, el respeto a la carrera judicial, así como la justicia federal tan necesaria para nuestro país.

Ciudad de México, 05 de septiembre de 2024

+ Mons. Rogelio Cabrera López
Arzobispo de Monterrey
Presidente

+ Mons. Gustavo Rodríguez Vega
Arzobispo de Yucatán
Vicepresidente

+ Mons. Ramon Castro Castro
Obispo de Cuernavaca
Secretario General

+ Mons. Jorge Alberto Cavazos Arizpe
Arzobispo de San Luis Potosí
Tesorero General

+ Mons. Jaime Calderón Calderón
Arzobispo de León
Primer Vocal

+ Mons. Enrique Díaz Díaz
Obispo de Irapuato
Segundo Vocal